Ébauche du curriculum de beaux-arts

Aperçu des Beaux-Arts

Qu'est-ce que les beaux-arts?

En Alberta, les beaux-arts comprennent les disciplines de la musique, des arts visuels, de la danse et de l'art dramatique. Chacune des disciplines des beaux-arts est importante en soi, avec son vocabulaire, sa langue et ses connaissances fondamentales spécifiques et uniques. Une compréhension des disciplines des beaux-arts s'est formée tout au long de l'histoire et à travers diverses cultures. Dans les beaux-arts, les élèves explorent les traditions héritées, les grandes œuvres et les connaissances fondamentales de chaque discipline à travers des occasions de créer, de présenter, d'apprécier et de réagir. La musique et les arts visuels sont des cours obligatoires de la maternelle à la sixième année, tandis que la danse et l'art dramatique sont tous deux optionnels.

Pourquoi les beaux-arts sont-ils importants?

Grâce aux beaux-arts, les élèves ont la possibilité de se découvrir en tant qu'individus artistiques et membres actifs de la société. Les beaux-arts offrent aux élèves la possibilité de se développer émotionnellement, physiquement, intellectuellement, imaginativement, esthétiquement et socialement, ce qui leur permet d'identifier des talents uniques et de développer leur potentiel personnel. L'apprentissage tout au long de la vie est un principe central des beaux-arts, offrant aux élèves la possibilité de transférer les compétences et les connaissances acquises, y compris la littératie et la numératie, vers d'autres disciplines. En favorisant la pensée critique, la résolution de problèmes et la communication, les beaux-arts donnent aux élèves la possibilité d'établir des liens plus approfondis avec le programme d'études de l'Alberta.

Des expériences authentiques et pratiques, qui sont personnellement pertinentes et significatives, aident les élèves à communiquer et à relier leur compréhension du monde de manière nouvelle et imaginative. L'acquisition de compétences et de techniques spécifiques à la discipline favorise la croissance personnelle et artistique dans une atmosphère à la fois rigoureuse et non compétitive, coopérative, solidaire et joyeuse. Les élèves peuvent prendre des risques, être innovateurs et renforcer leur raison d'être, leur sentiment d'appartenance, leur bienêtre personnel et leur résilience. Faire l'expérience de la diversité des arts et de l'expression artistique à travers l'histoire et au sein de diverses cultures contribue à sensibiliser les élèves à la diversité des perspectives et à les apprécier. Cela leur permet également de voir la vérité, la beauté et la bonté qui sont inhérentes aux diverses œuvres d'art. Les beaux-arts sont essentiels pour favoriser une société solidaire qui développe l'empathie, la croissance intellectuelle et la curiosité.